

Die Gemeinschaft

Die Gemeinschaft legt zu folgenden Punkten die Rahmenbedingungen fest:

- Die Gemeinschaft entscheidet über die Vision, Mission, Werte und die Ausrichtung der Gesamtorganisation des Zegg.
- „Über strategische Fragen und Richtungsentscheidungen, die sich auf langfristige Ziele beziehen, entscheidet die „Gemeinschaftliche Versammlung“.

Des Weiteren liegen folgende Entscheidungsbereiche bei der Gemeinschaft*:

- Die Gemeinschaft* entscheidet über die Mitgliedschaft in der Gemeinschaft (Aufnahme, Ausschluss und das Verfahren dazu).
- Die Gemeinschaft* wählt VertreterInnen in den Sozialstern, AK-Status und in das X-Team.
- Die stimmberechtigten Mitglieder der Gemeinschaft wählen als Mitglieder des Trägervereins die GF.
- Die Gemeinschaft* entscheidet über die Domäne des Managements und über die Domäne des Kreises „Die Lotsen“.
- Die Gemeinschaft* entscheidet über alle Angelegenheiten die dem Trägerverein formal zugeordnet sind.
- Die Gemeinschaft entscheidet über die Organisationsstruktur der Gemeinschaft sowie der ZEGG gGmbH.
- Die Gemeinschaft* entscheidet über finanzielle Vorhaben, die über das festgelegte Finanzvolumen des MM hinausgehen.
- „Die Gemeinschaft legt ein Entscheidungsprozedere fest, welches auch in Konfliktsituation die Handlungsfähigkeit der Gemeinschaft sichert.

* Mit „der Gemeinschaft“ verstehen wir die Gemeinschaftliche Versammlung aller stimmberechtigten Gemeinschaftsmitglieder (s. unteren Abschnitt)

Die Gemeinschaft hat als Zusammenkunft für Entscheidungen die „gemeinschaftliche Versammlung“ (GV)

Die „gemeinschaftliche Versammlung“ (GV) besteht aus den stimmberechtigten Gemeinschaftsmitgliedern.

In Ausnahmefällen kann eine Erweiterung der Teilnehmer beschlossen werden. Dies gilt nicht für die MV des Trägervereins.

- Die „gemeinschaftliche Versammlung“ (GV) kommt zusammen
- durch Einberufung auf Antrag aus der Gemeinschaft heraus
- durch Antrag/Initiative der Organe der Gemeinschaft. Momentan sind das der Sozialstern, der Trägerverein, das Management und zukünftig (*als Vorschlag des AG Gemeinschaftsdomäne*) auch der Kreis „Die Lotsen“.